
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

今年も感染予防で３階、４階別々の開催ですが、初めて参加の

方も皆さん楽しくご活躍なさっていました。 

いくつになっても運動会は嬉しいもの。来年も必ず開催します。

笑顔と元気あふれる運動会となりました。 

      運動会担当 


